Fritzenhof AUSGABE 1/22

Was war los im Fritzenhof in Flöha

Betreuungskaffee

Seit Februar dieses Jahres freuen wir uns darauf, unsere Bewohner im neuen Betreuungskaffee einzuladen und Nachmittage voller Ideen und Aktivitäten gemeinsam gestalten zu dürfen. Wir hoffen darauf, allen eine neue und aufregende Zeit zu schenken und damit eine willkommene Veränderung im alltäglichen Ablauf zu bieten.







Neugestaltung des Aufenthaltsraumes

Um unseren Mitarbeitern ihre Pausenzeiten so angenehm und entspannt wie möglich zu gestalten, haben wir einen Aufenthaltsraum geschaffen, in dem alle Mitarbeiter verweilen, sich treffen und austauschen können. Unser Ziel ist es, damit die Zusammengehörigkeit der Teams zu stärken und eine zusätzliche Möglichkeit der Kommunikation zu bieten.







